



学校だより



# かりやす



11月号

発行日：令和6年10月30日

さわやかな秋風が心地いい季節になりました。おかげさまで、子ども達は、充実した学校生活を送っています。

**教育ウィーク学校公開** 11月1日（金）・5日（火） 10:35～12:15

「いしかわ教育ウィーク」の主旨をふまえ、保護者・地域の方々に学校公開を行います。

・通常の教育活動を行っております。授業や休み時間の様子をご覧ください。

・11/5（火）4限 「にぎにぎパーティ」（おにぎりづくり） 全学年 家庭室

## ～地域の方々と共に～【ふれあい運動会】

保護者の皆様、地域の皆様、ご参加・ご協力をありがとうございました。

地域の方々と力を合わせた玉入れ



全員が笑顔になるように  
エールを送った応援タイム



心をつなぎ、バトンを  
つないだ全校リレー



## ～みんなで創る学校～

**【プログラム委員会】**「もっとなかよし大作戦 友達や自分のよいところを見つけよう」

3～6年生が参加するプログラム委員会での話し合い。“友達の良いところをもっと見つけて、お手紙を書く活動”を考案しました。



6年生が全校のみんなに活動のよびかけ



5年生は、かわいいミニお手紙を作ってくれました。3年生は、すてきなポストを作ってくれました。



早速、マラソン記録会で見つけた友だちの良さを書いてくれました。

## 【なかよし遊び】

なかよし遊びの計画を立てました。低学年も活発に発言していました。



“2つのグループで遊びたい”という3年生の希望を取り入れて、全校でドッジビーと宝探しをして楽しみました。



輪になって活動をふり返りました。高学年が上手に進行し、発言を引き出してくれました。

